

Innviertel

Lautstark für den Lachforst

Von OÖN 22. Oktober 2020 00:04 Uhr



Bild: mala

BRAUNAU. Mit Musik, Plakaten, Foldern und Klatschen machten gestern Freunde des Lachforsts auf Einladung der Bürgerinitiative Gesunde Zukunft ihrem Unmut Luft.

- [bookmark_border](#) Auf die Merkliste
- [share](#) Teilen
- [headset](#) Vorlesen
- [chat_bubble_1](#) Kommentar
- Lesedauer < 1 Min

Sie versammelten sich vor dem Rathaus in Braunau, in dem zur selben Zeit eine Verbandsversammlung des Industrieparks Braunau/Neukirchen stattfand. Wie mehrmals berichtet, ist geplant, weitere 72 Hektar Lachforst für etwaige Industrienerweiterungen umzuwidmen. In der Bevölkerung regt sich Widerstand. Die Initiative fordert den Stopp des Umwidmungsverfahrens. Foto: mala